熱く盛り上がった 冬のイベント

摩周ウインターフェスタ2019

が会場を訪れました。

滑り台が設置されたほか、

チュー

巨大な雪と氷の

・やバギ・

が子どもたちの

たちや家族連れなど、

たくさんの方

してい

た子ども



子どもに大人気の雪の滑り台 花火の打ち上には摩周冬空 力隊も、 引き大会では、 高木さんによるホットワインも同ブューのお店を出店し、元協力隊員の ースで販売されま が繰り てしかが産のク 広



町の話題

雪像づくり|摩周丘幼稚園

ので、今年で13回毎年開催されてい 町を活性化させようと 日の両日、 員会主催)が2月9・ の少ない冬季の弟子屈 しみに -スコラ ふれあい レで開催 いる ン

選会など趣向を凝られて拾いやお菓子まれ

らしたイベントがまき、お楽しみ抽

やお菓子まき、

八気を集めました。会場では、ジャガ

行われたほか、

おいしい食べ物のお

店が多数出店。本町の地域おこし協

ムシチ

町の話題

自然が創り出す美を体感

ダイヤモンドダスト in KAWAYU 2019

で開催され、弟子屈の冬を盛り上げ屈の冬ならではのイベントが各地

協議会のア

|議会のアート&アド部会また、2月9日からは、同

客の皆さんなどでにぎわ

皆さんなどでにぎわい、地元の皆さんや観光

長)によるカフェ&バルを営 文化部会(木名瀬佐奈枝部会

エスティ

ク」「てしかが極寒ARt

フ

19」など、



バランスが難しい雪柱づくり(川湯小)



雪柱に灯りがともる(灯の森)

社内でのダイヤモンドダスト トアップが行われ、 期間中の19時~21時に、 毎年恒例のイ E例のイベントで /ストを間近で体 れる人を楽 トのラ

を撮る観光客の姿が多くみられま光で照らされた幻想的な空間。写真 かな「森」の交わりが美しい空間を作ライトアップされ、暖かな「灯」と静 川湯地区では「森のスノ した雪柱やオブジェも 中学校の児童生

ではの体験メニュー

を、

多くの方が

ムセンターの2階カフェス

ースでは、

同協議会の食・

した。川湯エコミュージア

のたき火、イグルー作りなど、冬なら

タンやアイスキャンドルの暖かな(ともしびのもり)」は、スノーラン

川湯園地に設置された

ハノーラン「灯の森

冬ならではの楽しみを

森のスノーパーク

てしかが極寒AR t フェスティバル2019

ロセンタ

ー周辺で開催。クロスカン

を川湯エコミュー

仁部長)は、2月16

(藤原

「 元 元 元 れ の ス 17

スキー

体験や園地内の木に登

ティピー

-テントで

町の話題

町の話題

郷土の魅力を再発見

た。また、氷上綱

弟子屈高校 弟子屈探究発表会を開催



プごとに巡検での成果を参 子屈ならではの ビデオ プロモ てほしい」など 視点を大切にし 自然を紹介 発表しまし ーション



審査員の前でプロモーションビデオを発表

開講されました。 る学校設定科目として今年度から ではの自然や郷土の魅力を学習す

態系の特徴や成り立ちを学びました。寒摩周国立公園を中心に、地形や生 の泉質を調査するなど、各地で巡検ました。本年1月には、町内の温泉 調査などを行い、 でのカヌー 体験や釣り体験を行 10月には、 川湯地区での地質 を行い屈斜路

俊夫教育長が審査を務めました。 センターの職員、自然ガイド、小林た環境省と川湯エコミュージアム 生徒は5つのグループに分かれ、 - の職員、

を実施しました 発表会では、巡検時に講師を務め

、「弟子屈探究」の発表会が行われ弟子屈高校 (宮﨑円校長) では12

この「弟子屈探究」は、弟子屈なら

染装置ア 作品展示、 2 0 1 パフォーマンスが行われました。 日までの間、ア かが極寒AR 19」を開催。野外美術館での(今井善昭部会長)で、「てし - ルにて2月27イン極寒藝術伝



リズム推進部会 ン